

Otra renuncia a la Junta Directiva de Ecopetrol

El vicepresidente Corporativo de Estrategia y Desarrollo de Negocios del Grupo Ecopetrol, Nicolás Azcuénaga, decidió renunciar a su cargo en el órgano rector de la petrolera colombiana.



Crédito LinkedIn

2 Sep 2024 - 10:56 COT por Alfonso Aya Roa

Luego de las renunciaciones de Juan José Echavarría y de Luis Alberto Zuleta a sus cargos dentro de la Junta Directiva de Ecopetrol, se suma la dimisión de Nicolás Azcuénaga, quien se venía desempeñando también como vicepresidente Corporativo de Estrategia y Desarrollo de Negocios del Grupo Ecopetrol.

Azcúenaga había sido el gestor de importantes proyectos que le han representado a Ecopetrol, no sólo prestigio y crecimiento, sino buenos resultados en materia económica como la compra estratégica de ISA y los proyectos de Permian, fuera del país.

Trascendió que sí como las renunciaciones de Echavarría y Zuleta la de Azcuénaga se produce por desacuerdos con la actual administración de la petrolera colombiana en manos de Ricardo Roa Barragán.

Se dijo que al hoy exmiembro de la Junta Directiva de Ecopetrol, no le convencían proyectos como la importación de gas desde Venezuela o la salida de la empresa del proyecto Oslo, desarrollado en conjunto con Oxxi en Texas, Estados Unidos donde se trabaja en la explotación de yacimientos no convencionales, fracking.

Tags: [Ecopetrol](#) [Junta Directiva](#) [Nicolás Azcuénaga](#) [gas](#) [importación](#) [Proyecto Oslo](#)

Lo último

[Así reaccionó Gustavo Petro tras la muerte de Rodolfo Hernández](#)
02/Septiembre/2024

['Tour Anticontrabando' dejó más de 200 elementos aprehendidos en el Tolima](#)
02/Septiembre/2024

[Incendio forestal en Purificación lleva más de cinco días activo](#)
02/Septiembre/2024

[Conozca aquí cómo denunciar casos de maltrato animal en Ibagué](#)
02/Septiembre/2024

[La postura conservadora en el Concejo de Ibagué frente al puente de la 60](#)
02/Septiembre/2024

Lo más leído



Se conoció el resultado de la prueba de embriaguez practicada al conductor de la Toyota que arrolló a un hombre en el SENA

En el lamentable hecho un joven de 33 años perdió la vida.



Se conoció la identidad del hombre que tomó fatal decisión en el sector de la variante en Ibagué

El lamentable hecho se presentó alrededor de la 1:20 de la tarde.



Continúa la novela del hombre a quien le aplicaron millonaria multa en Ibagué

El caso que se hizo viral por la frase "sópleme un ojo" por parte de un agente de tránsito sigue en los estrados judiciales.

Últimos videos del canal





Identifican negocio con menores de edad en un municipio del Tolima



Capturaron este fin de semana a varias personas en Ibagué



Esto piensa el MinTIC de la inminente unión de Movistar con Tigo en Colombia



¿Por qué Claro Colombia tiene la mejor cobertura del país?

Últimos audios

 02/09/2024

"Viene mucho más concertada": representante Martha Alfonso sobre la nueva reforma a la Salud del Gobierno Petro

 02/09/2024

"Es poner al hijo a cuidar al papá": Arturo Castillo sobre supervisión que Ibagué Limpia le hace a Interaseo

 30/08/2024

"La paciente se niega a tener maniobras de reanimación": la verdad detrás de la muerte de mujer a bordo de un taxi en Ibagué

 29/08/2024

"La Fuerza Pública debería poder hacer presencia": Felipe Ferro, presidente de la Asamblea del Tolima, sobre militarización de la UT



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

